



宇津木台 森遊会 実施報告

「第1回定例活動」

No.2019-01

実施日	2019年4月21日(日) 9:30~13:00	天候: 晴れ	記録: 金森
場所	宇津木台緑地(八王子市久保山町2-1)		
参加者	参加者: 39名(男性21、女性18) 田中(康)、野原、矢島、本間、遠藤、吉川、中川(隆)、中川(亜)、澤田、後藤、大沼(龍)、大沼(千)、大沼(景)、小関(侑)、川田、金子、深須(雄)、深須(宵)、深須(袴)、三浦(綾)、三浦(結)、三浦(凜)、田原、中村(弘)、松山、錦織、高橋、山下(美)、山下(隆)、須藤、白木、原田(満)、徳田、大神田、田口、望月、石川(優)、三浦(生)、金森 OSO(Olympus Symphony Orchestra) 16名 森のコンサートを聴きに来てくださった方々200名 計255名		

実施内容

活動9年目の第一回目。恒例、森のコンサートと筍の駆除を実施した。森のコンサートは7年連続となる第7回目、第5回目のみ残念ながら雨天中止となったが、その教訓を生かして3月から4月へ実施を変更した。晴天率が高く、新緑が眩しく、野鳥のさえずりも期待できるこの時期は最適だろう。

コンサートの狙いは、地域住民の方々にも緑地を知ってもらい、利用を促進すること。チラシを3000枚作成し、八王子市の許可を得たうえで、宇津木台小学校、小宮小学校、石川中学校の全校生徒に配布した。オリンパス内での掲示、近隣の保育園、スーパー、郵便局、信用金庫、小宮駅にも配布した。

オリンパス技術開発センター宇津木に9:30集合。10:05現地へ移動を開始する。日常の緑地利用を想定して遠回りではあるが墓地側の入り口から緑地へ入る。コンサートの趣旨などを話した後、矢島さんのオカリナ演奏、OSO高橋さんの司会によりコンサート開始、流れるような演奏、どこからか野鳥が集まり、共演となった。素晴らしい約1時間はあっという間に過ぎた。

その後、竹林に移動して200本以上の筍を駆除する。道具を片付けて13時前に解散した。



オリンパス技術開発センター宇津木に集合して移動開始



昨年より明らかに多い



ちょうど200人ほどの参加



さらに磨きがかかった演奏



どこからか野鳥が集まり共演となった 来年へのご意見も募集



会のスタッフは竹林へ移動



思った以上に出ていた



子どもたちにも良い経験



駆除はほぼ完了

連絡事項 ・怪我、ヒヤリハットなし。 ・ボランティア袋は発生なし。